

ABSTRAK

Rahman, 1610120003, Bimbingan Kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang Bimbingan Kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, meliputi: 1) Konsep bimbingan kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, 2) Metode bimbingan kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, dan 3) Dampak bimbingan kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an terhadap kesuksesan hafalan santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Informan dalam penelitian ini ialah ustadz kelompok dan santri Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus. Pengambilan data dilakukan dengan dokumentasi, observasi dan wawancara. Uji keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber yang dilakukan dengan cara mengecek data kepada sumber yang sama dengan teknik yang berbeda. Data yang diperoleh kemudian direduksi dan dipilih data yang sesuai, dan data yang tidak sesuai dihilangkan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data interaktif model, yang terdiri atas reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan verifikasi (*conclusion drawing*)

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa bimbingan kelompok dalam mengatasi kejenuhan menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, yaitu suatu konsep kreatif yang dilakukan pengelola pesantren dalam penyelesaian masalah terkait dengan kejenuhan santri dalam menghafal Al Qur'an di Pondok Pesantren Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, yang meliputi: 1) Konsep bimbingan kelompok dalam mengatasi kejenuhan menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus, terdiri dari a) pemahaman maksud dan tujuan bimbingan kelompok; b) penggalian sumber permasalahan yang dihadapi santri dan c) tahapan pelaksanaan kegiatan bimbingan kelompok; 2) Metode bimbingan kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an pada Santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus yang digunakan yaitu metode ceramah dan diskusi kelompok, yang dilakukan dengan tahapan a) persiapan materi b) penyampaian materi, dan c) tanya jawab; 3) Dampak bimbingan kelompok dalam Mengatasi Kejenuhan Menghafal Al Qur'an terhadap kesuksesan hafalan santri di Pondok Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Remaja Kudus yaitu santri termotivasi dan bertambah semangat dalam kegiatan menghafal Al-Qur'an, meningkatnya jumlah khotimin dalam setiap tahun, dan keceriaan santri dalam menghafal Al-Qur'an.

Kata Kunci: *Bimbingan Kelompok, Kejenuhan Menghafal.*